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Accidentals apply to the following note and its immediate repetitions. 
 
rf = slightly louder from this note on 
sf = dynamic accent on this note only 
 
The whole piece must be played as a unity (as if it were one movement); the breaks between the 
movements should last between 5 and 10 seconds. Movements III – IV – V must be played 
attacca, without any break. 
 
In the sixth movement rhythmic coordination can be approximate; the individual liveliness 
and the vivid melodic gesture of the four instruments are more important than the accurate 
coordination of every note. 
 
© by Martin Herchenröder, 2006 
  



 
 

Martin Herchenröder 
 
 
 

Poems and Variations 
 
 
 

(Streichquartett I) 
 

Dem Arditti String Quartet gewidmet 
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Uraufführung (5 Sätze): 22. November 2001 (Arditti 
String Quartet) 

Uraufführung (Komplettfassung): 7. Mai 2006 (Minguet 
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Vorzeichen gelten nur für die folgende Note und ihre unmittelbar folgenden Wiederholungen.. 
 
rf = von dieser Note an etwas lauter 
sf = dynamischer Akzent nur auf dieser Note 
 
Das ganze Stück muss als Einheit gespielt werden, als ware es ein einziger Satz; die Pausen 
zwischen den Sätze sollen zwischen 5 und 10 Sekunden betragen. Die Sätze III bis V bilden eine 
Einheit und werden ohne Unterbrechung gespielt. 
 
In Satz VI müssen die Rhythmen nicht hundertprozentig koordiniert werden; der Satz ist zwar 
im Prinzip zeitlich genau spielbar, aber es kommt mehr auf die Lebendigkeit der einzelnen 
Stimmen als auf das exakte Zählen an. 
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